

# Gute Vorbilder für das Handwerk

Jung- und langjährige Meister in Bad Orber Konzerthalle ausgezeichnet

Von  
**ELISABETH SCHMITT**  
**BAD ORB**

Beim Meisterforum der Kreishandwerkerschaft Gelnhausen-Schlüchtern und der Handwerkskammer Wiesbaden sind neue und langjährige Meister ihres Fachs geehrt worden.

Junge und alte Vertreter zahlreicher Handwerksbetriebe fanden sich dafür in der Konzerthalle in Bad Orb ein. Moderator Carsten Ullrich begrüßte auch Kreishandwerksmeisterin Esther Hummel, Stefan Füll, Präsident der Handwerkskammer Wiesbaden, sowie Vertreter der Kommunen.

Füll bezeichnete die Jubilare als Vorbilder im Handwerk. Es gelte, die akademische und handwerkliche Bildung zu fördern und das Wissen weiterzugeben. Er stellte in Frage, ob die heute so hochgelobten Startups auch in 40 oder 50 Jahren noch am Markt sein werden, wie es beim Handwerk keine Seltenheit ist. Fantasie und Fähigkeiten des Handwerks würden dringend gebraucht, stellte Landrat Thorsten Stolz (SPD) fest, der unter anderem die Jubilare für ihre jahrzehntelangen Leistungen ehrte. Die Verantwortlichen verabschiedeten Klaus Zeller, Geschäftsführer der Kreishandwerkerschaft, der in den Ruhestand tritt.

Mit Beifall wurden zahlreiche Jubilare für 25, 40 und 50 „meisterliche“ Jahre bedacht. Vor aller Augen genossen die Jungmeister auf der Bühne ein Glas Weißwein als „Meistertrunk“. Im Anschluss gab es ein Barbecue, serviert vom mehrfachen deutschen Grillmeister Harald Hölzer und seinem Team.



Die Jungmeister mit Esther Hummel und Thorsten Stolz (rechts) sowie Stefan Füll (hinten, Mitte). Fotos: Elisabeth Schmitt



Vor 25 Jahren legten diese Frauen und Männer ihre Meisterprüfung ab – und wurden dafür nun geehrt.



Nach 40 Jahren Tätigkeit als Meister ihres Handwerks erhielten diese Frauen und Männer den silbernen Meisterbrief.

## JUNGMEISTER UND JUBILARE

### Jungmeister

**Friseurhandwerk:** Mohamed Alaawad und Ali Kalo (Bad Soden-Salmünster).

**Feinwerkmechaniker:** Nico Baur (Gelnhausen) und Tobias Herrmann (Brachtal).

**Zimmerer:** Pascal Grieb (Bad Soden-Salmünster) und Moritz Schnarr (Schlüchtern).

**Kraftfahrzeugtechniker:** Sayed Abufazi Rezaee (Schlüchtern), Luis-Enrico Klug Klaras (Gründau), Matthias Kolev (Freigericht) und Bernd Stichel (Bieberg).

**Karosserie- und Fahrzeugbauer:** Marco Orlow (Gelnhausen).

**Installateur und Heizungsbauer:** Swen Schneider (Birstein).

**Tischler:** Markus Reinhold Thölken (Sinnatal).

**Maler und Lackierer:** Michael-Werner Fritz (Freiensteinau).

**Meisterjubiläum (25 Jahre)**

**Schlüchtern:** Stefan Vey (Kraftfahrzeugmechaniker) und Thomas Walther (Zimmerer).

**Steinau:** Matthias Bös (Zimmerer) und Ewald Müller (Tischler).

**Sinnatal:** Kurt Berger (Elektrotechniker), Dirk Müller (Bäcker) und Nicole Völker (Friseurin).

**Bad Soden-Salmünster:** Sven Kirsten (Installateur und Heizungsbauer).

**Wächtersbach:** Andreas Lebeau (Fleischer).

**Bad Orb:** Eva Eberhardt

(Friseurin).

**Biebergsmünd:** Stefan Appel (Feinwerkmechaniker) und Christian Nohel (Zimmerer).

**Birstein:** Klaus Schuchmann (Dachdecker) und Andreas Winter (Fleischer).

**Jossgrund:** Dirk Steets (Maler und Lackierer).

**Gelnhausen:** Fuat Gülen (Friseur), Anna-Marie Christina Hoffmann (Friseurin), Marko Karnelka (Zimmerer und Dachdecker), Enrico Leiteritz (Installateur und Heizungsbauer) und Isabell Wünsche-Keibel (Friseurin).

**Linsengericht:** Stefan Hock (Tischler) und Doris Schlegel-Schaper (Friseurin).

**Niddatal:** Sven Beutel

(Kraftfahrzeugmechaniker).

**Silberne Meisterbriefe (40 Jahre)**

**Schlüchtern:** Dietmar Schnarr (Schornsteinfeger).

**Sinnatal:** Klaus-Dieter Henschel (Zimmerer), Helmut Kress (Zimmerer) und Hans August Martin (Fleischer, Obermeister der Innung).

**Bad Soden-Salmünster:** Armin Dorn (Werkzeugmacher) und Manfred Herold (Schornsteinfeger).

**Flieden:** Harald Firlé (Maler und Lackierer).

**Jossgrund:** Josef Mongel (Elektroinstallateur).

**Flörsbachtal:** Friedrich Uhl (Tischler) und Kurt Weigand (Fleischer) / Iis

**Brachtal:** Bernd Langlitz (Zimmerer).

**Wächtersbach:** Detlef Lehnhoff (Elektroinstallateur).

**Biebergsmünd:** Harald Hölzer (Fleischer, stellvertretender Obermeister).

**Linsengericht:** Günter Hagemann (Schornsteinfeger) und Uwe Oppermann (Kraftfahrzeugmechaniker).

**Gelnhausen:** Birgit Betz (Friseurin) und Harald Schlosser (Karosserie- und Fahrzeugbauer).

**Freigericht:** Karl Alfred Henrich (Zentralheizungs- und Lüftungsbauer) und Georg Vornhein (Tischler).

**Erlensee:** José Amil Matos (Kraftfahrzeugmechaniker) / Iis



## Goldene Meisterbriefe für fünf Jahrzehnte meisterliches Handwerken

Beim Meisterforum der Kreishandwerkerschaft Gelnhausen-Schlüchtern und der Handwerkskammer Wiesbaden in der Konzerthalle Bad Orb (wir berichteten) erhielten jüngst zahlreiche Menschen einen goldenen Meisterbrief, die

seit mittlerweile 50 Jahren Meister ihres Fachs sind: Josef Hergenröder (Zimmerer, Steinau), Helga Elm (Friseurin, Sinnatal), Manfred Enders (Informationstechniker, Bad Soden-Salmünster), Edgar Seipel (Fleischer, Freiensteinau),

Horst Günther (Kraftfahrzeugtechniker, Gelnhausen), Ottmar Schmidt (Kraftfahrzeugtechniker, Ronneburg) und Helmut Wassermann (Kraftfahrzeugtechniker, Maintal). / Iis, mln; Foto: Elisabeth Schmitt